
 
 

Sono Federica, ho 44 anni, sono mamma di due bambini e lavoro nel campo delle spedizioni 
internazionali da molti anni. 
 
Mi piace essere parte attiva nella vita dei miei figli, per questo collaboro da anni con le scuole in 
qualità di genitore e di rappresentante. 
 
La mia famiglia è fondata sull’impegno, su quella responsabilità che io e mia moglie ci siamo 
assunte fin dalla decisione di avviare il percorso di genitorialità. 
 
Vorrei collaborare affinché tutte le famiglie si sentano incluse nella società, con parità di doveri e 
diritti. Desidero una città più a misura di persona, con luoghi di aggregazione per i più giovani.  
 


